

## **Ban visita Gaza**

**02 de febrero, 2012** - El Secretario General de la ONU visitó hoy una comunidad de viviendas y una escuela en Gaza, administrada por el Organismo de Naciones Unidas para los Refugiados Palestinos (UNWRA). Un comunicado de su portavoz informó que Ban Ki-moon también se reunió con niños que han sufrido heridas graves durante el conflicto y que sus historias lo conmovieron profundamente.

Durante la jornada, los representantes de la sociedad civil cancelaron un almuerzo que tenían programado con Ban, en protesta por la situación de los prisioneros palestinos que se encuentran en las cárceles israelíes.

En ese sentido, el titular de la ONU lamentó haber perdido la oportunidad de un importante intercambio con esos representantes.

El texto añadió que a Ban le preocupa la situación de esos prisioneros y que por esa razón se reunió con el ministro palestino a cargo del tema, Isaa Karake, de quien recibió una carta con inquietudes específicas.

Al acceder al territorio de Gaza, decenas de palestinos lanzaron zapatos, palos y piedras al convoy de Ban en protesta contra lo que consideraron un desaire a los palestinos encarcelados en Israel.